

Am Anger 14, 92259 Neukirchen Tel. 09663 91310 FAX 09663 9131-31

Neukirchen, 26.07.2023

Liebe Eltern,

das Schuljahr 2022/23 geht bald zu Ende. An dieser Stelle möchten wir die Gelegenheit nutzen, um uns bei allen zu bedanken, die zum Gelingen dieses Schuljahres beigetragen haben.

### Unser Dank gilt insbesondere:

- den Mitgliedern unseres Schulverbandes mit dem Vorsitzenden Herrn Bürgermeister Achatzi und den Mitgliedern unseres Fördervereins, die den Belangen unserer Schule immer positiv gegenüberstanden und uns unterstützten.
- dem Elternbeirat mit der Vorsitzenden Frau Stefanie Bär, ihrer Stellvertreterin Frau Antje Kraft und allen Mitgliedern für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung während des Schuljahres. Ebenso allen Eltern, die beim Schulfest mithalfen.
- Frau Hubmann mit ihren Damen vom Gartenbauverein, die zur Zeit Hochbeete organisieren, damit wir zukünftig in Projektarbeit in unserem Schulgarten wieder Obst- und Gemüse pflanzen können.
- Frau Ann-Kathrin Dalles im Sekretariat für ihre großartige Unterstützung in allen Bereichen. Unser Dank gilt auch Frau Inge Beck, Frau Irina Teichrieb, Frau Karin Rümpelein und Frau Sandra Dunn in der Mittagsbetreuung, die uns stets hilfsbereit und kooperativ gegenüberstanden, auch über das erforderliche Maß hinaus. Dem Reinigungspersonal, Frau Ewa Prochotta, Frau Dorota Prochotta und Frau Eva Engelhart, möchten wir ebenfalls ein Dankeschön aussprechen. Sie sorgten täglich für die Sauberkeit und Hygiene in unserem Schulgebäude. Wir danken unserem Hausmeister Herrn Werner Raum und unserem neuen Hausmeister Herrn Frank Schuhmann für die tatkräftige Unterstützung in allen schulischen Belangen. Ein großes Lob und Dankeschön allen für den hervorragenden Arbeitseinsatz.
- > Zum Ende des Schuljahres verlässt uns Herr Johannes Bayerl, der die katholische Religion unterrichtete. Vielen Dank für den Einsatz an unserer Schule und alles Gute für die Zukunft.
- Für die engagierte, vertrauensvolle und hervorragende Arbeit aller Kolleginnen und Kollegen möchten wir uns ganz herzlich bedanken.
- > Letztendlich gilt auch Ihnen, liebe Eltern, unser Dank für die gute Zusammenarbeit und die zuverlässigen Rückmeldungen in jeglicher Hinsicht.

Wir möchten Ihnen noch einige wichtige Informationen für die letzte Schulwoche mit auf den Weg geben:

<u>Bücherabgabe</u>: Die Klassenlehrkräfte werden in den nächsten Tagen die Schulbücher der Kinder einsammeln. Bitte sorgen Sie dafür, dass Ihr Kind alle Schulbücher dabei hat und rechtzeitig abgeben kann.

Sollte ein Buch beschädigt worden oder verloren gegangen sein, so schicken Sie Ihr Kind frühzeitig zur Lehrkraft, um den Sachverhalt zu klären. Bei grober Beschädigung, z.B. durch einen Wasserschaden, müssen wir selbstverständlich einen Teilbetrag bei älteren Büchern, bzw. den Gesamtpreis bei neueren Büchern einfordern.

# > Unterrichtsschluss letzte Schulwoche:

# Dienstag, 25. Juli 2023 bis Donnerstag, 27. Juli 2023

Der Unterricht endet für alle Klassen um 11.20 Uhr.

Für eine Betreuung durch die Schule bis zum regulären Unterrichtsschluss ist gesorgt. Wir halten uns an Ihre Angaben zum vorzeitigen Unterrichtsschluss.

Die Mittagsbetreuung findet statt.

Der letzte Schultag in diesem Schuljahr ist Freitag, 28. Juli 2023.

Der Unterricht endet an diesem Tag um 9.30 Uhr.

An diesem Tag wird eine Betreuung durch die Schule bis 11.20 Uhr angeboten. Die **Mittagsbetreuung** findet bis **13.00 Uhr** statt.

Der Schulbus fährt um 9.30 Uhr und um 13.00 Uhr.

### \* Schuljahr 2023/2024

1. Schultag: Dienstag, 12. September 2023

1. Klasse: 9.00 Uhr: Segensandacht,

anschließend: Begrüßungfeier

Ort: Beide Feierlichkeiten finden im Pausenhofgelände statt.

(Bei schlechtem Wetter in der Turnhalle!)

Unterrichtssende: ca. 11 Uhr.

2.-4. Klasse: Schulbeginn: 8.00 Uhr, Unterrichtsende: 11.20 Uhr

Anfangsgottesdienst am Donnerstag, 14.9.23, um 10.00 Uhr im Pausenhof. (Bei schlechtem Wetter in der evangelischen Kirche)

### Information für die Kinder in der (verlängerten) Mittagsbetreuung:

Die Mittagsbetreuung ist ab der ersten Schulwoche verpflichtend! Ihr Kind darf nur mit einer schriftlichen Entschuldigung nach Hause gehen!

In der ersten Schulwoche gibt es kein warmes Essen. Die Kinder sollen eine Brotzeit mitbringen!

Bitte denken Sie auch daran, dass Ihr Kind vor den Ferien noch einmal in die Fundkiste schaut, da die nicht abgeholten Fundstücke sonst gemeinnützigen Zwecken zugeführt werden.

Auch im Namen des Kollegiums wünschen wir Ihnen und Ihren Kindern noch eine gute verbleibende Zeit bis zum Schuljahresende, schöne, erholsame Ferien und einen guten Start ins neue Schuljahr.

Den Viertklässlern wünschen wir einen gelungenen Start an der weiterführenden Schule, viel Freude und alles Gute für ihre zukünftige schulische Laufbahn!

Bleiben Sie weiterhin gesund!

Mit freundlichen Grüßen

Birgit Molitor, Rektorin

I Libertar

im Namen der gesamten Schulfamilie

